
美化運動_2022/11/12
１．日時（候補）

11月12日　土曜日　9時〜10時頃
２．集合場所

クラブハウス前集合　8時30分
集合時に名簿に、所属管理組合、参加人数、名字（任意）をご記入頂く。

３．内容
9時〜10時まで、ゴミ拾いをする。
その後、飲み物と景品をお渡しする。

４．範囲
桜並木周辺

５．予算
年25万

６．参加者
関係者 継承略

所属 名前
1 美化サークル 松永
2 〃 斎藤
3 〃 富田 相談員
4 〃 白木原
5 〃 柴田
6 ｽﾏｴｺ 福田 自治会
7 〃 村田 自治会
8 ｼﾃｨﾃﾗｽ 三浦 自治会
9 ﾊﾟｰｸｻｲﾄﾞｺｰﾄ 濱野 自治会
10 〃 西山 自治会
11 〃 宍戸 相談員

一般
所属 人数
1 ｽﾏｴｺ 47
2 ｽﾃｰｼｮﾝｺｰﾄ 3
3 ｾﾝﾄﾗﾙﾚｼﾞﾃﾞﾝｽ 18
4 ﾊﾟｰｸｻｲﾄﾞｺｰﾄ 21
5 ｼﾃｨﾃﾗｽ 9

98

７．反省点

1

2

3

4

5
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１０．次年度予算案
年２５万維持
美化運動であるため、予算の大部分は、景品、飲み物です。
景品、飲み物を、充実させるのであれば、予算を多少増やしてもよいかと思います。

１回１２．５万円。

１１．次回実施予定について
第７期総会資料の第３号議案の「第７期事業計画案　承認の件」にありますので、もう１回（2023年5月あたり？）に実施するかどうか？

１２．次の総会資料の対応
第７期総会資料の第１号議案の「第７期事業報告及びその他実績報告」

ニュースレターの配布を１週間前の方がいいかもしれない。
くじ引きのようなものを準備してもよいかもしれない。

改善案
公園の前の橋で右側左側にざっくりと別ける方法としたい。
（美化運動範囲が次回が今回同様の、桜並木線路側とする場合。）

音響（マイク）を準備する。

掃除用具を、自治会で人数分購入すると、保管場所に困るため、
ほうき、ちりとりがある方は持参して頂くように呼びかけする。
草取りメインとなる場合も、その方がよいと思われます。

事前に出欠予定を確認する。

次回配布時に検討する。
次回検討する。

エリア分けにもたついた。
A～Eにカラーコーンで分け、関係者に先導して頂いたが、説明が遅く関係者の
対応に渋る方がいた。
役員（相談員）では、先導者がたりなかったため、美化サークルメンバー様に先
導頂いたが、エリア分けについて説明していなかったために、エリア分けが不
要という意見を頂きもたついてしまった。

反省点

自治会長挨拶　開始の挨拶が聞こえない。
音響が必要。
受付している人がまだいたため、そちらの声がきこえてしまう。

落ち葉拾いのための掃除用具が、必要だと感じました。
軍手をした手で落ち葉を拾い、落ち葉を手で袋に詰めるのは重労働でした。

自治会役員、相談員の人数がギリギリであったため、事前に出欠予定を確認
するべき。

一斉美化運動
時期 事業名

市内一斉美化運動の一環として育まち自治会の単独事業であり、複数会の開催を計画したいと考えております。
内容

2023年5月 市内一斉美化運動 ？？？（実施後記載）

時期 事業名 内容
2022年11月 美化運動 育まち自治会の桜並木の歩道を、総勢約100名で清掃し、地域住民で地域の美化に勤めました。

2022年5月末他


